



RECUENTO FATAL



Los cuerpos de las 57 personas fallecidas en el accidente de un autobús en la autopista Puebla-Veracruz fueron colocados en féretros en el auditorio municipal de Maltrata. Las víctimas volvían de un congreso religioso en Tequila, Jalisco, y se dirigían hacia Tabasco. El vehículo sólo tenía asientos para 45 pasajeros ■ Gregory Bull/ Ap

■ El accidente ocurrió en Cumbres de Maltrata, Veracruz

Cae autobús a un barranco; perecieron 57

- Transportaba feligreses e iba con sobrecupo; tres sobrevivientes
- Los primeros peritajes indican una falla en el sistema de frenos
- Siete horas de rescate; las víctimas son originarias de Tabasco

ANDRÉS T. MORALES, CORRESPONSAL ■ 43

Espino: el PRD no representa a los pobres, por eso Slim está con él

■ Calderón, “el chaparrito peloncito de lentes”, la opción para desprotegidos, puntualiza

■ Pide a Fox mantener sus críticas a López Obrador para crear “conciencia colectiva”

CLAUDIA HERRERA

■ 10

Todo indica que la Corte atraerá el caso del góber Marín vs Cacho

■ Seis de los 10 ministros se inclinan por esa opción; hoy se dará la resolución

■ Trasciende que designarán una comisión para indagar la conjura contra la periodista

ALFREDO MENDEZ ORTIZ

■ 3

Atentado suicida en Tel Aviv causa 10 muertos y unos 60 heridos

■ En represalia, Israel ordena bombardear la ciudad de Gaza

■ Jihad Islámica y Brigadas de Al Aqsa se adjudican el ataque

THE INDEPENDENT Y AGENCIAS

■ 38

opinión

Luto para la libertad, la justicia y el derecho

CUAUHTÉMOC CÁRDENAS 23

Ganas de matar

PEDRO MIGUEL 42